

El catedrático Fernando Miró, nuevo miembro de la Sociedad Europea de Criminología - Información - 12/09/2020

El catedrático Fernando Miró, nuevo miembro de la Sociedad Europea de Criminología

REDACCIÓN

■ Tras un proceso de candidatura y votación online, el catedrático de Derecho Penal de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, Fernando Miró Llinares, ha sido nombrado oficialmente miembro ejecutivo de la Junta Directiva de la Sociedad Europea de Criminología. El nombramiento tuvo lugar en el Congreso Europeo de Criminología 2020, que se ha celebrado de forma online y cuya sede está en Bucarest.

La Sociedad Europea de Criminología es una institución científica, fundada hace 20 años, que tiene el objetivo de reunir a investigadores de toda Europa. Se trata



AGENCIAS

Fernando Miró.

del foro más importante para la divulgación del conocimiento y reúne a profesores y profesionales.